



احصل على فرصة للفوز بجوائز نقدية تصل إلى 2,000 ريال قطري عند إرسال الأموال إلى نيبال من خلال استخدام تطبيق البنك التجاري للهاتف الجوّال أو الخدمات المصرفية عبر الإنترنت

Get a chance to win up to QAR 2,000 in cash prizes when sending money to Nepal using your CBQ Mobile App or Internet Banking

الشروط والأحكام

Terms and Conditions

هذا العرض متاح لكافة عملاء البنك التجاري من الخدمات المصرفية للأفراد وحاملي بطاقة دفع الرواتب من الجنسية النيبالية.

1 The campaign is open for all Commercial Bank Retail and PayCard Nepali customers.

يسري هذا العرض على التحويلات التي تتم بالعملة الروبية النيبالية لحساب مستفيد في نيبال من خلال استخدام تطبيق البنك التجاري للهاتف الجوّال أو الخدمات المصرفية عبر الإنترنت من 7 أكتوبر 2024 وحتى 30 ديسمبر 2024.

2 This offer is only applicable for those who send money in Nepalese Rupee (NPR) to a beneficiary in Nepal using the CBQ Mobile App or Internet Banking from 7 October 2024 to 30 December 2024.

لا يُشترط عدد معين من العمليات أو مبالغ التحويل للتأهل للسحب الإلكتروني.

3 There is no minimum number of transactions or transfer amounts required to qualify for the electronic draw.

سيحصل العميل على فرصة لدخول السحب مقابل كل تحويل يتم إجراؤه بالعملة الروبية النيبالية خلال فترة الحملة.

4 The customer will get a chance to enter the electronic draw for every transfer made in Nepalese Rupee during the campaign period.

يمكن لكل عميل الفوز مرة واحدة فقط خلال الحملة.

5 Each customer can only win once during the campaign.

الجوائز:

6 Prizes:

a. سيتم اختيار 60 فائز في السحب الإلكتروني من قبل وزارة التجارة والصناعة حيث سيحصلون على فرصة للفوز بجائزة نقدية قيمتها 500 ريال قطري.

a. 60 winners will be selected by the Ministry of Commerce and Industry through a lucky electronic draw for a chance to win a cash prize of QAR 500.

b. سيتم اختيار 6 فائزين في السحب الإلكتروني من قبل وزارة التجارة والصناعة حيث سيحصلون على جائزة نقدية قيمتها 2,000 ريال قطري.

b. 6 winners will be selected by the Ministry of Commerce and Industry through a lucky electronic draw for a chance to win a cash prize of QAR 2,000.

سيتم إجراء السحب الإلكتروني بتاريخ 8 يناير 2025 بإشراف ممثل من قبل وزارة التجارة والصناعة.

7 The electronic draw will be held on 8 January 2025 under the supervision of a representative of the Ministry of Commerce and Industry.

سيتم إبلاغ الفائزين مباشرة بواسطة رسائل نصية قصيرة من البنك التجاري خلال فترة 30 يوم من تاريخ السحب الإلكتروني.

8 The winners will be informed directly by Commercial Bank SMS within a period of 30 days from the electronic draw.

سيتم إيداع قيمة الجائزة النقدية مباشرة في حسابات الفائزين من عملاء الخدمات المصرفية للأفراد وعمالء بطاقة دفع الرواتب.

9 The cash prize amount will be directly deposited into the accounts of the Retail Banking customers and PayCard customers.